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ま ち づ く り 部  今 年 度 活 動 予 定 を 考 え る 
今 、 祇 園 新 橋 に 必 要 な こ と っ て 何 か な ？ そ こ か ら 始 め て み よ う ！ 

【日時】2017 年5 月 9 日（火）午後 1 時 30 分～3 時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

祇園新橋を大切に思う皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 30 回 意見交換会のご案内 

発行：祇園新橋まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりをすすめる、ひとつの集まりとして「祇園新橋まちづくり

部」は活動をしています。「祇園新橋まちづくりニュース」は、これからのまちづくり

を皆様とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

 報 告 白川桜のお掃除  

  4 月 16 日（日）白川を美しくする会との共催で、

白川沿いに散ってしまった桜をお掃除しました。 

 当日は好天にも恵まれ、48 名もの方が参加く

ださいました。地域外からもご参加があるなど、

初参加の方も多く、活動が広がり始めていること

を実感できました。ありがとうございます。 

 今年は開花が遅かったせいか、桜の木には花が少

し残っている状態ではありましたが、それでも、

多くの落花が集まりました。 

 また、たくさんのご参加のおかげで、大和大路の

西側まで清掃範囲を広げることが出来ました。 

 今後も範囲にこだわらず、祇園新橋を奇麗にする

活動を広げたいと思いますので、よろしくお願い

いたします m(_ _)m 
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祇 園 新 橋 景 観 づ く り 協 議 会 
認 定 式 ＆ 設 立 パ ー テ ィ ー 
祇 園 新 橋 ら し く 、 華 の な る 宴 に し ま し ょ う ♪ 

【日時】5 月 26 日（金） 
    認定式     午後 5 時～         辰巳大明神前 

    設立パーティー 午後 5 時 45 分～6 時 45 分 小さな結婚式 

【申込】認定式：不要。時間前にお集まりください。 

    設立パーティー：5 月 19 日締切。（会費 2000 円は当日で OK） 

【主催】祇園新橋景観づくり協議会 

【問合】担当：冨田（090-1918-4249） 

 

 



 意見交換会＜来年どうする?祇園白川宵桜ライトアップ＞  

 第 29回意見交換会では、今年は中止となったライトアップについて話し合

いました。 

 TVニュース等でも取り上げられましたが、観光客の激増、安全性等の問題

により、中止も止む無しの状況であるとの意見が多くありました。 

 とはいえ、寂しい気持ちもある、という意見もありました。 

 祇園白川の桜は、地域にとっても楽しみであり、また誇りでもあります。

来年どうするかは、その気持ちに添った形になるよう、意見交換会でも考え

ていきたいと思います。 

【意見交換会メモ】 

1．祇園白川宵桜ライトアップの中止と来年度に向けて 

・テレビの報道などもあり、話題になっている。 

・安全を中心に、通行止めにした場合は、警備員等を置く必要あり。 

・多くの人が残念がっているが、理由を話すと理解はしていただける。 

・写真を SNSに投稿が多い。同じグループがずっととどまっていたり、店員が注意しても聞かないこともある。 

・ライトが少なくなって寂しい。来年以降、期間を短くしてでもできればやりたいと思う。店のスタッフからも

なければ寂しいという意見だった。 

・寂しいのは寂しいが、変な車の撮影会など、無法地帯になっている印象。 

・繁華街の路地は 24 時以降はタクシーも入って来れないようにしている。祇園もそれくらいするところまで来

ているのでは？末吉町でも、迎えの車を呼ぼうにも、入って来れないところもある。 

・お客さんは残念がっているが、巽橋も人が多い。人があまりに多いのも良い景色とはいえない。 

・安全は最優先。安全を確保してライトアップできるのがよいとは思うが、また人が増えると問題。 

・残念だけど仕方がない、と言ったところか。品がないとこのまちはやっていけない。 

・何もしなくても、これだけ人が来ている。安全性の確保について京都市に対策は無理か？ 

・ガードマンを増やしたくらいでは、危険性を下げることにはつながらなさそう…。 

・警察は、事故が起こるまで動いてくれないのでは？ 

・まちのイメージが下がるのは避けたい。縄手の事故は思い起こされる。 

・東山署の交通課で、引き続き車両の規制の話も検討したい。 

２．まちづくり部、今年度の活動方針 

・毎月の定例意見交換会は、第 2火曜日 13：30～の開催で変更なし。 

・地域の行事や勉強会などを別の時間帯でやることも検討していく。 

・辰巳大明神の 4回の祭事：井上さんが引き続き担当。 

・白川の掃除：4月桜の終わりもやることにする、11月、3月の 3回やる。（掃除担当：パスザパトンさん継続） 

・白川を美しくする会：京都市から補助金 1万 6千円もらえている。この活用をどうするか。 

←蛍を増やす。餌となるカワニナを蒔く。 

←ホタルをやっているという周知をすると獲られるため、周知はしない。 

←ホタル期間中、川沿いのお店は（時間を決めて）川からの照明をつけないことを協力。 

・交流食事会：1回目はできるだけ多くの方に参加して欲しい。企画倒れは避けたい。 

 ←業種によって出られる時間帯が違う。同業でも交流する良い機会になる。最初は日曜の午後くらいが妥当か。 

３．報告その他 

■ルイ・ヴィトンのイベント：5／14の予定。 

・500人規模で、滋賀県のMIHOミュージアムから移動してくる。 

・個々のお店の承諾がないと協力はできない。と対応している。 

■祇園新橋景観づくり協議会の認定式 

・会費 2000円でも、赤字にならなければ問題ないが…。 

・料理に協力してくれるお店を協賛したい。地域全体の取組にしていきたい。 

・当日の手伝い（準備、撮影など）もお願いしたい。 

 

 

4 月 11 日（火）「登希代の２かい」
にて。参加者は 20 名でした。 

報 告 

・6月 12日（月）15時から京都女子大と連携して撮影マナーについての野外活動します！アンケートをとった

り、チラシを配ったり…学生さんに負けず、みんなで参加しましょう!! 詳しくは来月のニュースで!!! 

 

取 組 京女大と地域とフォトグラファーが一体となったキャンペーン（仮称） 


